



Le sujet de notre campagne de Noël est l'affiche du mois de janvier !



© Simon Opladen / Libre de droits

Grâce à votre vote, notre affiche est gagnante du concours de la société APG|SGA pour le mois de janvier 2018.

Chaque mois, la société APG|SGA, entreprise leader de la publicité extérieure en Suisse, organise un concours pour élire l'affiche du mois.

Grâce à votre soutien, l'affiche de la campagne de Noël de l'Armée du Salut est Poster of the Month en janvier !

Merci.

Auteur

La Rédaction

Publié le

1.2.2018